

Fecha: 12-07-2024

Medio: El Mercurio de Antofagasta

Supl. : El Mercurio de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: HCUA realizará atenciones gratuitas de telemedicina a comunidad de Tocopilla

Pág. : 6

Cm2: 143,3

VPE: \$ 289.777

Tiraje:

5.800

Lectoría:

17.400

Favorabilidad:

No Definida

HCUA realizará atenciones gratuitas de telemedicina a comunidad de Tocopilla

SALUD. La iniciativa se realizará a partir del lunes 15 de julio.

El Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta (HCUA), a través de su Unidad Piloto de Innovación en Salud Digital Multidisciplinar (UPISDIM), realizará 200 atenciones de Telemedici-

na a pacientes de la comuna de Tocopilla.

La iniciativa que se realizará desde el próximo lunes 15 de julio, es parte de un convenio entre la Universidad de Antofagasta y la municipalidad

de Tocopilla, y tiene por objetivo, contribuir a la salud de la comunidad del vecino puerto, ofreciendo atenciones médicas gratuitas en diversas áreas.

Las especialidades disponibles para la comunidad, incluyen Cardiología, Reumatología, Urología, Geriátrica, Medicina General y Medicina Interna. Además, se llevarán a

cabo talleres de consejería en Psicología, Kinesiología, Fonoaudiología y Terapia Ocupacional.

Cabe destacar, que la iniciativa será canalizada, a través del Centro Integral Municipal de Tocopilla, siendo el nexo entre la comunidad y la Unidad de Innovación en Salud Digital del HCUA, facilitando la realización de las consultas.



SE REALIZARÁN 200 ATENCIONES.

Las inscripciones para acceder a estas atenciones gratuitas, pueden realizarse de lunes

a viernes, entre las 08:00 y las 17:00 horas, llamando al número 9 71206195. Además, se podrá solicitar órdenes de exámenes sin costo.